



dos cosas o una de las dos cosas; **acto seguido toma la palabra el vocal Ing. Luis Navia Zambrano y manifiesta;** Bueno compañeros, analizando el proyecto no, yo elevo a moción que se apruebe lo que es la parte la pintura para que se dé de manera rápida, considerando que estamos dentro de las festividades, igual el desfile lo tenemos el día sábado, yo creo que tenemos todavía un poco de tiempo, por lo menos para lo que es la principal, donde van a pasar los estudiantes y las instituciones y el proyecto de electrificación y repotenciación en el parque lineal, quedaría ya para el próximo año señor presidente, entonces elevo eso a moción; **acto seguido toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Bien compañeros hay una moción del compañero Luis Navia, quien apoya la moción, señora Nancy apoya la moción, someta a votación señora secretaria; **acto seguido tomo la palabra y manifiesto; Señor Jhonny Sánchez Ponce a favor o en contra de la moción; A Favor; Ing. Luis Navia Zambra a favor o en contra de su moción; A Favor; Señor Roque Briones a favor o en contra de la moción; A Favor; Señora Nancy Loor Zambrano a favor o en contra de la moción; A Favor; Señor Ramón Loor Zambrano a favor o en contra de la moción; A Favor; Señor Presidente hay cinco votos a favor de la moción.** Siguiendo punto Clausura; **acto seguido toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Bien señores vocales, entonces habiendo tomado en cuenta por los tiempos ya no será el proyecto completo, sólo será la pintura no, vuelvo a recalcar que ya se hubiese hecho hace mucho rato la pintura sino que por estar esperando este tema, entonces en consecuencia queda aprobado por unanimidad lo que es la pintura nomas entonces, señora secretaria algún otro punto a tratar, bien no habiendo ningún punto más a tratar, pues damos por terminada esta asamblea.

*Jhonny Sánchez Ponce*  
Sr. Jhonny Sánchez Ponce

PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL EL ROSARIO

*Luis Navia Zambrano*  
Ing. Luis Navia Zambrano  
VOCAL PRINCIPAL

*Nancy Loor Zambrano*  
Sra. Nancy Loor Zambrano  
VOCAL PRINCIPAL



*Johana Andrade Choéz*  
Ing. Johana Andrade Choéz  
SECRETARIA

*Roque Briones Márquez*  
Sr. Roque Briones Márquez  
VOCAL PRINCIPAL

*Ramón Loor Zambrano*  
Sr. Ramón Loor Zambrano  
VOCAL PRINCIPAL

**ACTA SESIÓN ORDINARIA N.º 022-22- GADPER-RJSP  
GOBIERNO PARROQUIAL EL ROSARIO CELEBRADA EL DÍA JUEVES  
DIECIOCHO DE AGOSTO DEL DOS MIL VEINTIDOS**

En la Parroquial el Rosario, Cantón el Empalme Provincia del Guayas a los primeros días de mes de septiembre del dos mil veintidós, siendo las 09H00 horas con cero minutos, previo convocatoria efectuada por el Señor Jhonny Sánchez Ponce conforme como lo determina el Art. 60 del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización COOTAD, se instala la sesión ordinaria del pleno, la misma que es presidida por el Sr. Jhonny Sánchez Ponce en su calidad de Presidente de la Parroquia El Rosario, con la presencia de los vocales: Ingeniero Luis Navia Zambrano, Señor Roque Briones Márquez, Señora Nancy Loor Zambrano, Sr. Ramón Zambrano Loor. Actuando como secretaria la Ing. Johana Andrade Choéz; **Acto seguido toma la palabra el señor presidente y manifiesta;** Bien señores vocales, muy buenos días, compañeras de trabajo ingeniera Johana Andrade, C.P.A Leonella Montenegro, vamos a dar inicio a esta nueva reunión, la primera reunión del mes de



septiembre, señora secretaria pues dé a conocer el orden del día y sírvase realizar la constatación del Quórum; **acto seguido tomo la palabra y manifiesto;** buenos días señor presidente, señores vocales C.P.A Leonella Montenegro buenos días vamos a dar cumplimiento al artículo #320 del COOTAD es decir la constatación del quórum, Sr. Jhonny Sánchez Ponce, Ingeniero Luis Navia Zambrano, Señor Roque Briones Márquez, Señora Nancy Loor Zambrano, Sr. Ramón Zambrano Loor señor presidente hay un quorum establecido para continuar con la sesión;

6. Constatación del quorum reglamentario.
7. Instalación de la sesión a cargo del señor presidente de la junta parroquial.
8. Lectura, consideración, enmienda y aprobación del orden del día.
9. Lectura, consideración, enmienda y aprobación del acta anterior con sus respectivas enmiendas para su aprobación.
10. Informe del señor Jhonny Sánchez Ponce presidente del GAD Parroquial El Rosario.
11. Informe financiero por parte de la C.P.A Leonella Montenegro tesorera del GAD Parroquial El Rosario.
12. Clausura.

**acto seguido toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Bien señores vocales pues han escuchado el orden del día y está a consideración de ustedes señores vocales; **Toma la palabra el vocal ingeniero Luis Navia Zambrano y manifiesta;** Buenos días señor presidente, compañeros vocales, señora secretaria y señorita tesorera, deseando que tengan un buen inicio de mes, solicito que se agregue un punto al orden del día para esta sesión, la cual incluya el informe de la comisión de festejos la cual realizo lo que son los eventos de Parroquialización de El Rosario, aprovechar esta sesión para ya dar el informe de la comisión; **Toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Bien señores vocales hay una moción del ingeniero Navia para incluir un punto más al orden del día, quien apoya la moción señora Nancy Loor, señor Briones, señora secretaria someta a votación; **Señor Jhonny Sánchez Ponce a favor o en contra de la moción;** A Favor; **Ing. Luis Navia Zambra a favor o en contra de la moción;** A Favor; **Señor Roque Briones a favor o en contra de la moción;** A Favor; **Señora Nancy Loor Zambrano a favor o en contra de la moción;** A Favor; **Señor Ramón Alfredo Loor Zambrano a favor o en contra de la moción;** A Favor; **Señor Presidente en base a la votación tomada de la moción presentada por el vocal ingeniero Luis Navia Zambrano ha obtenido el apoyo unánime.** Por lo tanto, voy a proceder a reformar el orden del día, señor presidente voy a dar nuevamente lectura del orden del día;

1. Constatación del quorum reglamentario.
2. Instalación de la sesión a cargo del señor presidente de la junta parroquial.
3. Lectura, consideración, enmienda y aprobación del orden del día.
4. Lectura, consideración, enmienda y aprobación del acta anterior con sus respectivas enmiendas para su aprobación.
5. Informe del señor Jhonny Sánchez Ponce presidente del GAD Parroquial El Rosario.
6. Informe financiero por parte de la C.P.A Leonella Montenegro tesorera del GAD Parroquial El Rosario.
7. Informe por parte del ingeniero Luis Navia Zambrano, presidente de la comisión de festejos de los eventos realizados por las festividades de la Parroquia El Rosario por cumplir su trigésimo aniversario de Parroquialización.
8. Clausura.



**El Rosario**

acto seguido toma la palabra el señor Presidente y manifiesta; Bien señores vocales pues han escuchado el nuevo orden del día y está a consideración; **Toma la palabra el vocal ingeniero Luis Navia Zambrano y manifiesta;** Muchas gracias presidente, elevo a moción que se apruebe el orden del día, como está estipulado para esta sesión una vez que ha sido reformada; **Acto seguido toma la palabra el señor presidente y manifiesta;** Hay una propuesta del compañero Luis Navia, se ha reformado el orden del día, quien apoya la moción señores vocales, señor Roque Briones, señora secretaria someta a votación; **Señor Jhonny Sánchez Ponce a favor o en contra de la moción;** A Favor; **Ing. Luis Navia Zambra a favor o en contra de la moción;** A Favor; **Señor Roque Briones a favor o en contra de la moción;** A Favor; **Señora Nancy Loor Zambrano a favor o en contra de la moción;** A Favor; **Señor Ramón Alfredo Loor Zambrano a favor o en contra de la moción;** A Favor; **Señor Presidente una vez reformado el orden del día, ha sido aprobada;** Acto seguido procedo a dar lectura al siguiente punto del orden del día el mismo que trata sobre la Instalación de la sesión a Cargo del Sr. presidente de la Junta Parroquial. **Acto seguido toma la palabra el señor presidente y manifiesta.** Bien compañeros vocales y compañeras de trabajo, pues darles la más cordial de la bienvenidas a esta nueva reunión del pleno de la junta, la primera reunión del mes de septiembre, con el orden del día indicado pues vamos a empezar esta asamblea, siendo las nueve horas con quince minutos; **El presidente solicita se le lectura al siguiente orden del día, el mismo que trata sobre lectura, consideración, enmienda y aprobación del acta anterior con sus respectivas enmiendas para su aprobación:** Acto seguido se procede a leer el acta anterior, efectuada su lectura por secretaria el presidente pone a consideración de la sala el acta para que sea analizada, enmendada o aprobada, abre el debate y pide sugerencias a los vocales, Acto seguido toma la palabra el señor presidente que manifiesta; señora secretaria de lectura al siguiente punto del orden del día; **acto seguido tomo la palabra y manifiesto;** Informe del señor Jhonny Sánchez Ponce Presidente del GAD Parroquial El Rosario; **Toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Bien señores **jueves 18 de Agosto 2022.-** Tuvimos la anterior reunión verdad, posterior a eso a las dos de la tarde se hizo la sesión de fotos con las candidatas a reina de la Parroquia El Rosario y posteriormente la presentación de las mismas chicas en el Borinquen; **viernes 19 de Agosto 2022.-** Feria artesanal campesina, en ese momento por la mañana estuve presente, me sentí mal con el problema que tengo de los cálculos, le comuniqué al ingeniero Navia para que esté al frente del evento no, por la noche también hubo el evento cultural, creo que estuvo hermoso, espectacular me dicen, realmente no pude asistir por el inconveniente informado, **sábado 20 de Agosto 2022.-** Elección de la reina, yo aquí, creo que esto fue un éxito para todos, nadie dijo nada excepto por ahí algunas cositas, que siempre las van a decir, no siempre quedamos contentos totalmente; **lunes 22 de Agosto 2022.-** Barrida de la parte central y coliseo no, estaba con basura, le pagué a un chico para que me barriera, yo también le ayudé allí no cierto, la limpieza de la parte de afuera y de adentro del coliseo, entrega de invitaciones para las festividades; **martes 23 de Agosto 2022.-** Entrega de oficio San Andrés y Chonero afuera, fuimos con la señora Nancy, 13H08 me comunico con el ingeniero Rodolfo Cantos, para que nos ayude con el equipo camionero no, para ayudar lo que es aquí El Rosario y María Asunción y la parte del Rosario, nuevo Rosario, yo le había hecho un oficio anteriormente no, él me había quedado de enviar la maquinaria y bueno por fin dijo que la enviaría miércoles, jueves y viernes y efectivamente así fue, firmas de certificados de residencia; **miércoles 24 de Agosto 2022.-** Se inicia pintada de las aceras y bordillos, 09H40 agasajo a los adultos mayores y CDI, con la presencia de las Cantón El Empalme, vía Manabí Km. 24, frente a la lubricadora El Rosario



autoridades del MIES y con todos los compañeros vocales, llega la moto niveladora, y tanquero menos rodillo, el día miércoles no, se arregla el frente del Coliseo para estacionamiento de los carros en la parte arriba ahí por el potrero de este señor Intriago; **jueves 25 de Agosto 2022.-** Continúa las máquinas trabajando en la cabecera parroquial, 09H00 reunión de trabajo en el MIES sobre los convenios que tenemos de la articulación de la política pública, 14H50 recorrido de los trabajos con la vocal Nancy Loo; **viernes 26 de Agosto 2022.-** Continúan las máquinas trabajando en María Asunción, este día ya se fueron también, recorrido de los trabajos Rosario, María Asunción y nuevo Rosario no, que se hicieron algunos trabajos; **sábado 27 de Agosto 2022.-** Los desfiles, realmente aquí quiero ratificar el trabajo de la Comisión de festejos, integrada por el ingeniero Luis Navia, la señora Nancy, Roque Briones, realmente agradecerle de todo corazón por el esfuerzo especialmente al ingeniero Navia, que hizo todo para que este evento saliera de la mejor manera, de igual manera a ustedes chicas, tanto Leonella como Johana y las demás chicas que nos ayudaron, como se llama Jeniffer, Elizabeth, y las chicas también del CDI que nos ayudaron; **martes 30 de Agosto 2022.-** Se inician trabajos de la escalinata, bueno yo le comunico al compañero Roque Briones que esté al frente allí verdad y bueno después resultó un inconveniente que estaba bueno, algo de incomodidad de algunos señores no, porque no había hierro no cierto, yo lo que puedo explicar aquí compañero no cierto es que está hecho un proyecto, ese proyecto está hecho por el jefe de proyecto del Gad Municipal por el ingeniero Óscar Delgado, que se lo ha hecho técnicamente, yo allí no puedo hacer más profundo esto, porque soy ignorante en la materia vuelvo a repetir, está hecho no cierto, el día también lo socializamos con ustedes, la anterior reunión aquí con ustedes, la única bueno como se dice que hizo fue el compañero Ramón Alfredo que hizo fue una inquietud sobre la gravilla que iba a ponerse, lo que se iba a poner arriba el material, después no hubo ningún inconveniente y por eso se subió a la plataforma no cierto pública para que eso sea adjudicado y de igual manera se adjudicó, con todos esos inconvenientes, yo tuve que llamar al ingeniero también que está a cargo de la fiscalización y hoy día va a llegar no, ustedes saben que sea como sea, ningún profesional se va a tirar la soga al cuello porque ellos tienen que ver, tanto el fiscalizador como el jefe de la obra y mucho menos quien hizo el proyecto no, yo vuelvo a decir allí no me meto mucho porque no, soy ignorante en esa materia; **miércoles 31 de Agosto 2022.-** Continúan trabajos en la escalinata, esto no porque una obra pública realmente no se puede paralizar, al menos ni ya estando contratada cualquier compañero, ni un vocal, ni una persona normal, natural puede hacer la paralización porque se metería en problemas, eso en cuanto me comunicaron a mí y yo asimismo lo certifico, bueno continuamos allí en los trabajos de la escalinata no, le explicó a varios moradores que estuvieron allí en el trabajo igual manera también hablé con el compañero Roque Briones acerca del tema verdad, 10H27 – 11H00, fundación humana del extranjero que está acá para hacer que los agricultores estemos más unidos, con proyectos enfocados en la organización, esto ya fue socializado al menos con la zona de Hampton, Pedro Vélez y algunos sectores han ido ellos, han estado trabajando por la zona de los Choneros, nos pidieron el día de ayer, nombres de todos los dirigentes, entonces nosotros como Gad parroquial estamos invitando a los presidentes para que vengan acá a una reunión para que ellos mismos puedan explicar de la manera que ellos van a trabajar; **jueves 01 de Septiembre 2022.-** Pues bueno, estamos ya en la reunión, lo que pude ver y pude pasar enante continúan las obras, volví a llamar al ingeniero Moisés, hoy día está llegando acá entre las 11H00 o 11H30, porque salió a las ocho y piquito de Guayaquil, esto en cuanto les puedo informar señores vocales, alguna novedad o alguna inquietud para poderla despejar, Cantón El Empalme, vía Manabí Km. 24, frente a la lubricadora El Rosario

Teléfono: 052323465.

Email: [parroquiarosario@hotmail.com](mailto:parroquiarosario@hotmail.com) Página web: [gadelrosario.gob.ec](http://gadelrosario.gob.ec)



**acto seguido toma la palabra el vocal señor Roque Briones y manifiesta;** Muy buenos días con todos, bueno primero agradecerle a Dios por estar hoy día nuevamente aquí, bueno resumen a nuestras actividades que ha estado al frente de nuestra parroquia con sus 30 años de vida política, yo creo que fue grandioso, lo que consiste usted a su informe señor presidente del tema de la escalinata, solo quiero nomas como para que quede algo claro, que no es porque seamos ignorante de la materia pero de todas maneras debemos que, no es lo que el maestro quiera hacer lo que él quiera, ellos ven un diseño estamos claros, el diseño está ahí y eso es lo que dice, pero el diseño también tiene que contar abajo, la parte como maestro como puede garantizar una obra que no se prende desde abajo, entonces yo creo, que por eso en el momento cuando la gente, más que todo los usuarios llegaron a la obra porque no dio la cara tanto el ingeniero, el dueño el contratista sino que estaba el maestro, nadie dio la cara, y bueno no se pudieron despejar muchas dudas sobre el tema de la obra, realmente compañeros vocales lo que si le digo algo a ustedes, da lástima y pena de ver como nuestros recursos, que los podemos hacer algo bueno lamentablemente no es así como se lo piensa, no es parte mía que tengo que ser preciso un maestro para saber qué es lo que va, pero realmente da pena como estos señores maestros están trabajando en la obra, lamentablemente es así, eso es lo que quiero nomas dejar acotado compañeros, esperemos que a futuro y no muy futuro, a muy pocos años, yo creo que en el invierno vayamos a tener problemas con eso, mejor que no sea así y más vale que yo quede en el tema como ignorante por hablar, pero realmente deja mucho que desear, eso es ya le digo, lamentablemente nuestro dinero, que es un dinero que no estamos hablando de un poquito, estamos hablando de una cantidad fuerte, se lo maneje de esa manera en una mal hechura, eso es compañeros muchas gracias; **acto seguido toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Alguien más que desee tomar la palabra compañeros vocales, nada bueno compañero Roque no cierto, yo creo que cuando se habla, yo le digo ignorancia porque no se de ese tema, si usted tiene algún sustento legal, hágalo llegar y conocer, porque no podemos solamente hablar y hablar y hablar sin un sustento legal no cierto, yo le dije a ustedes eso está hecho por un profesional y está un profesional en la fiscalización, entonces yo no sé cómo se puede gastar el dinero, si usted también aprobó en la asamblea anterior, la única moción que hizo fue el compañero, vuelvo a repetir fue el compañero Ramón Alfredo que hizo que la piedra se iba a poner arriba, y creo que usted tiene el proyecto en sus manos verdad, yo eso es lo que puedo decir porque no puedo hablar más, ya mismo llega el fiscalizador, llega toda la gente como está allí y usted para que le hagan conocer a ustedes de una manera más directa no cierto, yo vuelvo a decirle eso fue aprobado, está en el portal de compras públicas, no se si el SERCOP hace revelaciones de los puntos, eso lo hace con la señorita tesorera lo que le pide allí, y eso se sube al portal y hasta allí llegamos nosotros, el resto el fiscalizador que yo creo que un profesional no se va a tirar la sogá al cuello verdad, bueno dicho esto pues señora secretaria pasemos al siguiente punto; **acto seguido tomo la palabra y manifiesto;** Informe financiero por parte de la C.P.A Leonella Montenegro tesorera del GAD Parroquial El Rosario; **acto seguido toma la palabra la C.P.A Leonella Montenegro tesorera y manifiesta;** Buenos días señor presidente, señores vocales, compañera secretaria, como ya está establecido en cada sesión, en la primera sesión de cada mes se dan los ingresos y gastos del mes anterior, vamos a analizar los ingresos y gastos del mes de Agosto, se inició con un saldo de \$133828,32 centavos, se recibió normalmente la asignación de julio por \$28127,51, se hicieron los aportes mensuales como es Conagopare, Contraloría, aportes del IESS e impuestos del SRI, se hizo la cancelación de sueldos, pago de servicios básicos, hubo



un gasto de proveedores de \$3135,28 y un anticipo de proveedores de \$27346,11 este monto son de los dos procesos que están actualmente vigentes en el SERCOP, que es la contratación para el realce de las costumbres por los 30 años de Parroquialización, que fue un anticipo de \$17500,00 y el otro sobre el tema de la construcción de escalinata que si no me equivoco fue un monto de \$9846,11, lo cual suma un valor de \$27346,11 y una comisión bancaria de \$5,27, cerrando el mes de agosto con un valor de \$123659,40 centavos en la cuenta principal del GAD, en la cuenta del MIES se inició con un saldo de \$24701,59, se recibieron las dos asignaciones correspondientes a los convenios por un total de \$22061,29, ya creo que esta sería la última asignación de los convenios, con esta se cierra hasta Octubre si no me equivoco hasta el tema de los convenios de CDI y adulto mayor hasta Diciembre verdad, se hizo la cancelación de sueldos por \$2580,35 centavos, se pagó la alimentación \$2953,79 cerrando la cuenta del MIES con \$41218,79, cabe recalcar que este informe no fue entregado en la convocatoria, porque recién el corte del mes fue el día de ayer, entonces al yo entregarle la convocatoria que fue el día martes iba a ir con saldos incompletos, entonces por eso les estoy haciendo la entrega hoy, adicional les estoy poniendo el estado de cuenta del programa contable porque el del Banco Central se genera a los cinco días del mes siguiente, y aun no estaba en la mañana que revise, no estaba disponible, entonces por eso les adjunte el del programa contable, y ahí está igual todos los saldos y los valores con que se cierra el mes, alguna inquietud estoy a las ordenes; **acto seguido toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Allí está el informe de la C.P.A Leonella Montenegro, alguna novedad o inquietud, para que ella mismo se la resuelva compañeros, bueno sino tiene algo que decir ningún vocal, muchísimas gracias Leonella por esa información precisa y exacta, señora secretaria pues pasemos al siguiente punto del orden del día; **acto seguido tomo la palabra y manifiesto;** Informe por parte del ingeniero Luis Navia, presidente de la comisión de lo social de los eventos realizados por las festividades de la Parroquia por cumplir el Trigésimo aniversario de Parroquialización; **acto seguido toma la palabra el vocal Ing. Luis Navia Zambrano y manifiesta;** Una vez más muy buenos días compañeros, como se hizo el alcance a esta sesión en la cual el punto tres manifiesta el informe de parte de quien les habla como presidente de la comisión de festejos por los 30 años de vida política del Rosario, les voy a hacer la entrega del informe final de la comisión a cada uno de los vocales, en primer lugar bueno agradecerle a Dios por esta oportunidad de estar al frente de esta comisión, quiero agradecer también a mis compañeros, a mis compañeros Roque Briones, Nancy Loor, que estuvieron también dentro de la comisión, a mis compañeras también del GAD, a Leonella con Johana y a todo el personal que realmente estuvieron ayudando de una u otra manera, este informe dice que una vez finalizado los eventos que se programaron para la celebración del 30° aniversario de Parroquialización, se realiza el siguiente informe y análisis de todos los eventos que se presentaron para que el proveedor pueda ejecutarlo según el cronograma presentado por la comisión de festejos, bueno ahí en su manos tienen que lo pueden leer, por cuestión de tiempo no voy a detallar tanto, sino simplemente el informe que se hace en cada uno de los eventos, en lo que tiene que ver de la minga de limpieza, la minga no se ejecutó en la fecha prevista, se había programado para el 5 de agosto, se la realizó el 9 de agosto, se realizó una limpieza con brigada municipal, también estuvo al frente el compañero Roque Briones, se brindó la alimentación, limpieza del coliseo, tuvimos la motobomba del GAD Municipal también, hubo un nivel de cumplimiento de un 97%, en lo que tiene que ver con la entrega de reconocimientos se presentaron 9 instituciones educativas la cual se condecoró a los mejores estudiantes, fue un evento muy ameno, se brindó



**El Rosario** agua, bebidas, alimentación para los estudiantes, docentes, padres de familia, todo salió excelente, hubo un nivel de cumplimiento del 100%, en el baile artístico en la ciudadela María Asunción se cumplió también a cabalidad, el proveedor presentó a tiempo el escenario para el sonido, el sonido que estuvo el sonido Cali, el proveedor cumplió a un 100% en lo que tiene que ver con el baile artístico, todo se cumplió a cabalidad, en lo que tiene que ver con la presentación oficial de las candidatas, en este evento se tuvo que cambiar de lugar al principio se había presentado como proyecto aquí en el GAD Parroquial, pero el lugar resultó pequeño, en la cual obligó al proveedor a cambiar de lugar, se hizo en el rancho El Borinquen aumentando el gasto del presupuesto que se tenía planificado para eso, pero igual se cumplió con el 100%, en la feria agro diversa de la economía familiar Rosareñas y emprendimiento, se cumplió con todo lo estipulado, no hubo ningún inconveniente, hubo participación de varias asociaciones a pesar que era un día viernes, hubo presencia también de asociaciones, de grupos de emprendimientos, se cumplió con todo lo estipulado, se dieron 100 medallas, se dieron condecoraciones, hubo premiación para los mejores emprendimientos, también aquí quiero felicitar la participación de la compañera Nancy Llor, que estuvo al frente de esta actividad, muy bonito todo con los técnicos del MAGAP, tuvo la presencia también de la gerenta de BanEcuador aquí y otros invitados, en la noche cultural Rosareñas se cumplió al 100%, hubo más de 20 presentaciones artísticas, la ciudadanía quedó agradada con todo lo que se hizo, debido a la cantidad de grupos aumentó un poquito el gasto en movilización, porque algunos grupos pedían que les ayudaran con lo que es el tema del traslado, aumentando también el gasto en lo que es en agua, en todo, pero se cumplió con el 100%, en la elección de la reina de la Parroquia, el proveedor cumplió con lo estipulado al 100% fue un evento muy agradable, se contó con la participación de 6 candidatas, hubo presentaciones artísticas que fueron del agrado de la ciudadanía, el evento concluyó a las 2 de la mañana tal como lo estipulaba el permiso por intendencia, bueno como decía el presidente realmente yo vi que la ciudadanía salió muy contenta con el evento, claro que siempre va a haber inconformidad por a o b motivo, pero bueno son cosas normales, la santa misa de acción de gracias, aquí doy como informe que no se realizó en la fecha planificada, estaba para el 21 de agosto, el proveedor manifestó que no se había agendado la misa con fecha pactada, pero se cumplió con la organización, arreglos florales y una ofrenda, en la cual se la realizó el día jueves 25 de agosto, igual se pone aquí como informe que no se cumplió la fecha que estaba señor presidente, compañeros vocales, en la integración cultural y tradición de adultos mayores, se contó con la presencia de adultos mayores y niños que asisten al CDI Semillitas de Rosario, todos quedaron contentos, el proveedor cumplió a tiempo con lo que es la alimentación, ensaladas de frutas, lo que es regalos, y todo lo que es los arreglos, muy bonito realmente, aquí sí quiero destacar algo que hubo una observación por parte de la técnica de Semillitas del Rosario, en la cual no llevaban camisetas los niños, entonces yo aquí exhorté para más adelante que se tome en cuenta eso, fuera bonito incentivar a los niños que asisten al CDI, con una camisita, yo hablé con la técnica porque estaba un poquito inconforme, le dije que bueno que nos disculpara, que nos disculpara pero eran cosas que no se había previsto a tiempo no, si entonces fue un error nuestro, pero bueno ella supo entender, yo le dije que vamos a ver la posibilidad para horita que vamos a tener los desfiles en Pedro Vélez, en lo que tiene que ver con el 27 de agosto, el proveedor cumplió con el 100%, hubo una participación masiva de estudiantes y asociaciones, se cumplió con la entrega de las raciones alimenticias a todos los alumnos, el desfile terminó más de lo previsto, habíamos previsto terminar el evento a las 11 de la mañana el desfile, pero finalizó a

Cantón El Empalme, vía Manabí Km. 24, frente a la lubricadora El Rosario  
Teléfono: 052323465.

Email: [arrogelrosario@hotmail.com](mailto:arrogelrosario@hotmail.com) Página web: [gadelrosario.gob.ec](http://gadelrosario.gob.ec)



las 12H45, la sesión solemne fue ejecutado tal como se lo había proyectado, el buffet fue ofrecido como se lo había planificado, con los 200 platos fueron servidos, fue un poco demora en el momento de la servida, eso si yo había manifestado al proveedor, hago ese detalle, yo creo que fue por falta de personal también, porque hubo un poquito de demora al momento de la servida, yo si noté eso, yo si noté eso porque tenía que ser un poquito más rápido no, yo deduzco que era también porque son 200 platos que había que servir, entonces por eso, en lo que tiene que ver con el baile popular, fue un gran evento, el proveedor cumplió con el 100%, el sonido y la orquesta cumplió con lo estipulado, el evento concluyó a las 2 de la mañana del día posterior, tal como está en el permiso de intendencia, en lo que tiene que ver con el nivel cumplimiento del presupuesto se cumplió todo al 100% como ustedes pueden darse cuenta aquí, que esto es lo que está en el SERCOP, que es de dominio público, con los rubros y todo \$25000,00 dólares, conclusiones el proveedor tuvo un nivel de cumplimiento del 99,98% de manera general en todos los eventos, durante los eventos que se organizaron por los 30 años, se evidenció un pequeño crecimiento económico en El Rosario durante el mes de Agosto por parte de los comerciantes, yo aquí sí quiero destacar esto, yo vi que la mayoría, más que todo el casco comercial se quedó muy feliz porque dijeron todos vendimos, en todos los eventos, y eso es muy bonito no, porque esa era la idea también, de que haya un pequeño incremento comercial, los permisos correspondientes tanto en comisaría e intendencia para los eventos fueron obtenidos a tiempo, por lo que permitió a la comisión y al proveedor tener una planificación adecuada, hay que destacar que ya antes del 15 de agosto, ya teníamos los permisos todo al día, tanto en comisaría como intendencia, nos tocó correr sí, porque habían requisitos que teníamos que cumplir, la cual hice hasta 4, 5 viajes a Guayaquil porque en lo último ya no permitían que se enviara documentos de manera físico, aunque para mí era parte burocrático, porque bien se lo podía enviar escaneado o digital pero no permitían, se contó con el apoyo de la policía nacional durante los eventos del 13, 20 y 27 de agosto, la cual brindó seguridad a los festejos, eso es muy importante, tuvimos el apoyo de la policía en todos los eventos, se contó con el apoyo también de los directivos de las diferentes instituciones educativas para los eventos de entrega de medallas y desfile cívico, los directores de instituciones también se portaron a la altura, todos nos colaboraron realmente, para tanto los desfiles como la entrega de medallas, hubo una participación masiva de instituciones, grupos de danza, asociaciones y la ciudadanía vio con buenos ojos todos los eventos programados, quedando satisfecho por la organización y el desarrollo de los mismos en recomendaciones bueno, se evidenció que durante el mes agosto la ciudadanía de manera general el casco comercial pudo ver un pequeño fomento económico, por lo que se recomienda de pronto en los próximos meses, algún evento de pronto, porque ellos decían, es algo que hagan más frecuente no, eventos, y yo justamente conversaba con algunos compañeros que fuera bonito hacer un pequeño baile, ya sea como para, ya sería para el próximo año, no si se puede de pronto para carnaval o de pronto para el día de las madres, que hasta ahí podemos llegar nosotros, ver como una parte de los festejos también del próximo año, el rubro que se deja también para, no se si de la parte económica se permita, de pronto para dar un poquito de realce también y que ellos también puedan tener un ingreso económico, porque ellos lo vieron con muy buenos ojos, converse con todos los comerciantes, decían como nunca hemos vendido tanto en el baile de la reina, como en el baile del 27, yo digo bueno Dios da para todos, esa era la idea, entonces eso lo dejo como una recomendación, con la finalidad de ver un mayor incremento comercial después de 2 años de pandemia originada por el COVID-19, entonces compañeros yo les agradezco

Cantón El Empalme, vía Manabí Km. 24, frente a la lubricadora El Rosario  
Teléfono: 052323465.

Email: [parroquialrosario@hotmail.com](mailto:parroquialrosario@hotmail.com) Página web: [gadelrosario.gob.ec](http://gadelrosario.gob.ec)



mucho por todo ese apoyo que se brindó a la comisión de festejos, en sus manos tienen el informe final, que es de conocimiento público, igual esto está en lo que es el SERCOP, cualquier cosa igual estoy a las órdenes, muchísimas gracias, esta comisión ya llegó a su fin una vez que concluyeron los eventos, de mi parte muchas gracias que Dios les bendiga y gracias por todo su apoyo; **acto seguido toma la palabra el vocal señor Roque Briones y manifiesta;** Bien compañero Luis, solo nomas para dejarle punto final, que por favor nos obsequie una copia de todos esos informes que nos ha dado, nada más, muchas gracias; **acto seguido toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Ingeniero muchas gracias por el detalle de su informe, yo creo que está muy claro no cierto, ha quedado claro y usted le va a entregar una copia a cada uno de los vocales, señora secretaria pues proceda al siguiente punto; **acto seguido tomo la palabra y manifiesto;** Clausura señor presidente; **acto seguido toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Bien compañeros vocales, no habiendo más puntos que tratar, pues damos por terminada esta asamblea, tengan ustedes muy buenos días cuando son exactamente las 10H00, damos por terminada esta asamblea, muchas gracias.

Sr. Jhonny Sánchez Ponce

PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL EL ROSARIO

Ing. Luis Navia Zambrano  
VOCAL PRINCIPAL

Sra. Nancy Loor Zambrano  
VOCAL PRINCIPAL

Ing. Johana Andrade Choéz  
SECRETARIA

Sr. Roque Briones Márquez  
VOCAL PRINCIPAL

Sr. Ramón Loor Zambrano  
VOCAL PRINCIPAL



**ACTA SESIÓN ORDINARIA N.º 023-22- GADPER-RJSP  
GOBIERNO PARROQUIAL EL ROSARIO CELEBRADA EL DÍA JUEVES QUINCE  
DE SEPTIEMBRE DEL DOS MIL VEINTIDOS**

En la Parroquia el Rosario, Cantón el Empalme Provincia del Guayas a los quince días del mes de septiembre del dos mil veintidós, siendo las 14H00 horas con cero minutos, previo convocatoria efectuada por el Señor Jhonny Sánchez Ponce conforme como lo determina el Art. 60 del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización COOTAD, se instala la sesión ordinaria del pleno, la misma que es presidida por el Sr. Jhonny Sánchez Ponce en su calidad de Presidente de la Parroquia El Rosario, con la presencia de los vocales: Ingeniero Luis Navia Zambrano, Señor Roque Briones Márquez, Señora Nancy Loor Zambrano, Sr. Ramón Loor Zambrano. Actuando como secretaria la Ing. Johana Andrade Choéz; **Acto seguido toma la palabra el señor presidente y manifiesta;** Muy buenas tardes compañeros vocales, compañeras de trabajo ingeniera Johana Andrade, C.P.A Leonella Montenegro, vamos a dar inicio a esta nueva reunión, la segunda reunión del mes de septiembre, señora secretaria pues dé a conocer el orden del día y sírvase realizar la constatación del Quórum; **acto seguido tomo la palabra y manifiesto;** Buenas tardes señor presidente, señores vocales C.P.A Leonella Montenegro, vamos a dar cumplimiento al artículo #320 del COOTAD es decir la constatación del quórum, Sr. Jhonny Sánchez Ponce, Ingeniero Luis Navia Zambrano, Señor Roque Briones Márquez, Señora Nancy Loor Zambrano, Sr. Ramón Zambrano Loor señor presidente hay un quorum establecido para continuar con la sesión;